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◎町長あいさつ

○議長（藤井 要君） 申し上げます。

町長から発言を求められておりますので、この際発言を許します。

○町長（長嶋精一君） 副町長を早く選任すべきであると副町長不在だと台風等有事には、対

応できないと、いうような事で、議員さんが多く言っておりました。特に、田中議員は、何

回もそういう意味で、早く副町長を出してくれという意見を言っておりました。その要望に

応えて、私は、この好機の今日をですね、副町長を選任したわけでありますが、結果におい

ては、賛成できないという結果になりました。このように、コロナショックで大変なときに、

果たして町民の皆様は、このような結果をどのように評価するでしょうか。私は、町長とし

ての、任期は、後１年半でございます。この１年半の間、副町長をこの、町会議員さんのメ

ンバーでは、選任してもかなり難しいのではないかと私は思います。従って後１年半は、な

んとか頑張ってですね、副町長不在でも、やりとおして行きたいとこのように思っておりま

す。課長の皆さんは大変でしょうけれども、こういうふうに考えます。私は今まで２年半公

約通り、給料を半分にしてまいりました。これからもあと１年半は半分にしてまいります。

財源の少ない松崎町で、それは実行していきます。そして、副町長がいないということであ

りますと、１年半、私の給料が半減するのと、副町長を入れないということで、おそらく計

算上は、１年半で２千万くらいの金額になると思います。これを私は、コロナ対策、福祉対

策に使ってまいりたいと、このように、思います。よろしくお願いします。

(傍聴席から拍手)

(傍聴席「町長じゃなきゃダメだよ、誰がなったって、できっこない

んだから・・。」)

○議長（藤井 要君） これをもって終了いたします。


